

„Ich werde mich einmal nach dem Hammerfisch umsehen,“ sagte Sandokan. „Vielleicht können wir fliehen.“

Er stützte sich noch einmal auf Juioko und blickte sich dann schnell um.

Da sah er in geringer Entfernung eine Art Hammer aus dem Wasser auftauchen.

„Wir müssen gut aufpassen,“ sagte er zu Juioko. „Er ist nur fünfzig bis sechzig Meter entfernt.“

„Folgt er denn nicht mehr dem Kriegsschiff?“ fragte der Dajake.

„Er hat Menschenfleisch gewittert,“ erwiderte Sandokan.

„Kommt er?“

„Das werden wir bald sehen. Bewege dich nicht und halte den Dolch bereit.“

Regungslos hingen beide Piraten dicht nebeneinander an den Rettungsringen und erwarteten in ängstlicher Spannung das Ende des gefährlichen Abenteuers.

Die Hammerfische sind außerordentlich gefährliche Tiere. Sie gehören zur Gattung der Haifische. Der Kopf aber hat die Gestalt eines Hammers. Ihr Maul ist ebenso groß, wie das ihrer Verwandten. Auch haben sie ein ebenso furchtbares Gebiß. Sie sind sehr kühn, haben eine große Leidenschaft für Menschenfleisch, und wenn sie einen Schwimmer entdecken, werden sie es nicht müde, ihn anzugreifen, bis sie ihn in Stücke zerrissen